



Aus dem Gemeinderat Adelboden Erlebnisbad

Im letzten Frühjahr hat die Projektgruppe Erlebnisbad Adelboden berichtet, dass die Verhandlungen für den nötigen Baurechtsvertrag geführt werden und dass ihr eine begleitende, transparente Kommunikation wichtig sei.

Als Zwischenbericht wird nun mitgeteilt, dass es zum aktuellen Zeitpunkt immer noch offene Punkte gibt, die seriös abgeklärt werden müssen, bevor das Geschäft dem Volk vorgelegt werden kann. Zudem wird die Projektgruppe, heute bestehend aus Vertretern der Aqua Spa Resorts AG, der Gemeinde und der Parkhaus AG, mit einer Vertretung der Hotel Adler AG ergänzt, damit alle relevanten Bedürfnisse abgeholt und wo möglich berücksichtigt werden können.

Alle Beteiligten sind nach wie vor von der Wichtigkeit dieses Projektes für Adelboden überzeugt und führen die Verhandlungen sehr zuversichtlich.

Allen Adelbodnerinnen und Adelbodner sowie allen Gästen wird die Geduld verdankt, aber «Gut Ding will Weile haben». Sobald es handfeste Neuerungen und Resultate gibt wird sich die Projektgruppe wieder zu Wort melden.

Adelboden, 17. Juli 2023 / mm

Die Gemeindeschreiberin:
Mara Mazzarella

Geht an (per E-Mail):

- Bevölkerung (App, Homepage und Schaukasten)
- Medien
- Handwerker- und Gewerbeverein Adelboden
- IG Dorf
- Adelboden Tourismus / TALK AG
- Parahotelierverein Adelboden
- Verein für Adelboden
- Verein Stammgäste Adelboden
- Gemeinde intern (Gemeinderat und Personal)